

Toca inflación mayor nivel desde 1999 (El Reforma 07/08/08)

Toca inflación mayor nivel desde 1999 (El Reforma 07/08/08) En términos anuales el incremento de precios en julio resultó de 5.39 por ciento. Foto: Archivo Los servicios turísticos en paquete, el jitomate y el transporte colectivo fueron otros factores que empujaron a los precios en julio Juan Carlos Orozco Ciudad de México (7 agosto 2008).- Empujada por las alzas en paquetes turísticos, jitomate, gasolina y electricidad, entre otros bienes y servicios, en julio del 2008 la tasa de inflación se ubicó en 0.56 por ciento y alcanzó el nivel más alto en los últimos 9 años, de acuerdo con cifras difundidas por el Banco de México. En términos anuales (de julio del 2007 a julio del 2008), la tasa de inflación alcanzó la cifra de 5.39 por ciento y se colocó como la más alta desde el 2002 para un lapso similar. Si se mide la inflación anual sin importar el mes de comparación, la tasa de julio del presente año es la más alta desde noviembre del 2004 y superó por 13 centésimas a la del mes pasado. En julio del 2008 el rubro de educación y esparcimiento fue el que registró la variación más importante de los ocho que integran el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), al registrar un crecimiento de 0.89 por ciento, con respecto al mes previo. Este incremento fue seguido por el rubro de alimentos, bebidas y tabaco, el cual presentó un avance de 0.84 por ciento. En contraste, los precios de ropa y calzado registraron un descenso de 0.17 por ciento. A nivel regional, las localidades de Jacona y Huatabampo registraron tasas de inflación superiores al 1 por ciento, mientras que en Fresnillo y La Paz la inflación mensual no rebasó el 0.35 por ciento